

Los estudiantes harán huelga contra Celaá y piden a Podemos apoyarla

Convocan paros para los días 16, 17 y 18 contra la «desidia» de la ministra

OLGA R. SANMARTÍN MADRID

En este otoño caliente para la escuela por rebrotes habrá padres que no lleven a sus hijos a clase porque tienen miedo, profesores que se ausentarán de sus tareas para protestar contra las medidas de autonomías como Madrid, Andalucía o Murcia y estudiantes que se plantan para denunciar «la inacción» y «la desidia» de la ministra Isabel Celaá. La comunidad educativa considera que las medidas que hoy cerrarán el Gobierno y las autonomías «llegan tarde».

El Sindicato de Estudiantes convocó ayer tres días de huelga en toda España en las etapas de ESO, Bachillerato y FP. A diferencia de los sindicatos de docentes, apuntan directamente al Gobierno central porque «ha echado balones fuera y ha descargado toda la tarea sobre las consejerías»: «La última responsabilidad la tiene el Ministerio», dicen.

IU también está presionando para que Celaá y las CCAA acuerden una reducción de los ratios, entre otras medidas. Pide que el número máximo de alumnos por aula sea 20 en Primaria (frente a los 25 actuales), 20 en la ESO (ahora son 25) y 25 en el Bachillerato (de los 30 previstos).

«El Ministerio de Educación en todo este tiempo no ha promovido una vuelta efectiva a las aulas, no ha movido un dedo en cinco meses. No garantiza ni la calidad ni la educación presencial, pone en riesgo la salud de los profesores, de los alumnos y de las familias», expresó Ana García, portavoz del Sindicato de Estudiantes, cercano a Unidas Podemos.

García hizo un llamamiento expreso a los ministros de Podemos a

el 10 –cuando se celebren las movilizaciones de CCOO, UGT y STES–.

Los motivos que esgrimen son que la ministra no ha promovido ni acordado una bajada de ratios –piden grupos de un máximo de 15 estudiantes por profesor y ahora son entre

25 y 30–, ni se han contratado suficientes maestros –CCOO estima que harían falta 165.000 y el incremento será como mucho de 30.000 según las cifras dadas por Sánchez–. También advierten que «la situación es dramática en las universidades».



Protesta del Sindicato de Estudiantes llamando ayer a la huelga. EFE

Insta a Pablo Iglesias a apoyar la medida «si es coherente con sus políticas»

que «no toleren esta situación» y respalden expresamente la convocatoria de huelga: «Han salido criticando a Celaá, pero la crítica no es suficiente si no va acompañada de medidas. No pueden permitir esta situación desde el Gobierno del que forman parte y tienen que apoyar públicamente la huelga y posicionarse a favor de nosotros. Hacemos un llamamiento a Pablo Iglesias específicamente. Si es coherente con su defensa de una política de izquierdas y los intereses de la gente no hay otra salida que apoyar la huelga».

La huelga estudiantil se celebrará los días 16, 17 y 18 de septiembre en toda España, coincidiendo con la primera semana en que están ya funcionando las clases. Además, habrá paros en Madrid el 9 –cuando protesten los docentes de Secundaria– y